

En avant les filles,

Faisant suite à la politique départementale et à une demande du Comité Directeur, la communication autour des filles de notre département connaît un nouveau souffle. Petite présentation du projet et de sa mise en place sur notre territoire.

Quand les nouvelles technologies se mettent au service de la féminisation

S'appuyant sur un cadre technique départemental féminin, cette nouvelle page du ping féminin val-demarnais se veut surtout ouverte sur les clubs et les joueuses. L'idée : surfer et profiter des nouveaux moyens de communication pour montrer au plus grand nombre que jouer au ping dans notre département, c'est fun! Donner envie à d'autres filles de nous rejoindre et aux licenciées actuelles de voir que l'on s'intéresse autant à elle qu'aux jeunes ou à l'élite. Afin d'appuyer ce projet, un blog «de filles» vient d'être créé: lesfillesducd94tt.tumblr.com. Cet outil n'est pas un énième instrument d'informations générales, c'est bien plus ! Vidéos des ressentis des joueuses, photos des évènements, affiches des actions de promotion, carte de visite des clubs...bref, de la com' active et quotidienne, à l'image de la société actuelle. Dans une fédération ne comptant que 16 % de licenciées féminines, notre comité départemental peut se tarquer d'un beau 28 %, mais également de 612 nouvelles créations de licences pour cette saison 2014/2015. Ces primo-adhérentes sont en grande majorité des poussines, découvrant l'activité par le biais du baby-ping ou de l'école. Les actions de développement menées envers ces publics par l'équipe technique (journée de promotion et, nouveauté pour cette saison, journée babyping) sont également un véritable moteur à la féminisation des clubs puisque ces pratiques ne visent pas les «compétitrices». Pour les plus âgées (comme moi!), nous souhaitons réintroduire une animation féminine (qui existait autrefois grâce à l'investissement de Cécilia PIROLLI) mais plus sous la forme d'un tournoi classique. L'idée serait de créer une manifestation intergénérationnelle et inter-clubs où les filles pourraient choisir leurs partenaires et du coup, défier leur(s) coéquipière(s) de clubs habituelle(s)!

La Fédération Française de Tennis de Table met également à profit ces nouvelles technologies: en effet, elle a créée, le 08 mars 2014 (clin d'œil à la journée de la Femme!), la plateforme «Ping au Féminin» (www.pingauféminin.com) sur laquelle vous pouvez déposer toutes vos actions et projets en relation avec le ping féminin (logique vu le nom!). Outre le concours des actions les plus innovantes (se déroulant du 08 mars au 30 septembre 2015), ce site offre la possibilité de regrouper toutes les initiatives (locales, départementales, régionales ou nationales) et donc de vous inspirer! Alors n'hésitez pas à y faire un tour et çà déposer vos actions car plus il y en aura, plus il sera facile de développer la pratique féminine. Le comité départemental vous montre la voie en présentant ce blog!

Aussi je vous invite à vous abonner au flux RSS du blog pour ne rien manquer de l'actualité «girly» de votre comité et faites-nous parvenir vos photos, vidéos et actions !

Lucie COULON - CTD - CD 94 tennis de table



Ping et vacances entre copines, les filles disent oui!



Un blog pour les filles et réservé aux filles, ça c'est de la com'!



Maéva, Ornella, Zoé et Lena, quatre poussines heureuses de se retrouver sur les compétitions!



Petite présentation des clubs sous forme de carte de visite!